

procediéndose en tal caso con arreglo a los trámites señalados en la Ley general de Obras Públicas y Reglamento para su ejecución.

Lo que de orden del excelentísimo señor Ministro le comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años
Madrid, 18 de abril de 1970.—El Director general, P. D., el Comisario central de Aguas, R. Urbistondo.

Sr. Ingeniero Jefe del Servicio Hidráulico de Tenerife.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

DECRETO 1434/1970, de 23 de abril, de clasificación académica en la categoría de Reconocido de Grado Elemental del Colegio de Enseñanza Media no oficial, masculino, «Iales», de La Eliana (Valencia).

Cumplidos los trámites preceptivos en el expediente incoado para su clasificación académica del Colegio masculino «Iales», de La Eliana (Valencia), y sin perjuicio de lo que en su día establezca la Ley General de Educación, de conformidad con lo dispuesto por el artículo treinta y tres de la actual Ley de Ordenación de la Enseñanza Media y por el artículo trece del Decreto de veintinueve de julio de mil novecientos cincuenta y cinco, que aprobó el Reglamento de Centros no oficiales de este grado de enseñanza, previos los informes emitidos en sentido favorable por la Inspección de Enseñanza Media del Estado y por el Rectorado de la Universidad de Valencia, y visto el dictamen igualmente favorable emitido por el Consejo Nacional de Educación, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecisiete de abril de mil novecientos setenta.

DISPONGO:

Artículo primero.—Queda clasificado como reconocido de Grado Elemental, con el alcance y efectos que para dicha categoría y Grado académico establece la actual Ley de Ordenación de la Enseñanza Media y sus disposiciones complementarias, el Colegio de Enseñanza Media no oficial masculino «Iales», de La Eliana (Valencia).

Artículo segundo.—Se autoriza al Ministerio de Educación y Ciencia para dictar las disposiciones que sean precisas para el cumplimiento del presente Decreto, de conformidad con la legislación hoy vigente, pero supeditado a lo que en su día establezca la Ley General de Educación.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de abril de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 1435/1970, de 23 de abril, de clasificación académica en la categoría de Reconocido de Grado Superior del Colegio de Enseñanza Media no oficial, masculino, «Virgen de la Salud», de San Feliu de Llobregat (Barcelona).

De conformidad con lo dispuesto por el artículo treinta y tres de la Ley de Ordenación de la Enseñanza Media de veintitres de febrero de mil novecientos cincuenta y tres, y por el artículo trece del Decreto de veintinueve de julio de mil novecientos cincuenta y cinco, que aprobó el Reglamento de Centros no Oficiales de Enseñanza Media, previos los informes emitidos en sentido favorable por la Inspección de Enseñanza Media y por el Rectorado de la Universidad de Barcelona, y visto el dictamen emitido en igual sentido por el Consejo Nacional de Educación, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecisiete de abril de mil novecientos setenta,

DISPONGO:

Artículo único.—Queda clasificado como Reconocido de Grado Superior, con el alcance y efectos que para dicha categoría y grado académico establecen las disposiciones vigentes, el Colegio de Enseñanza Media no oficial, masculino, «Virgen de la Salud», de San Feliu de Llobregat (Barcelona).

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de abril de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 1436/1970, de 23 de abril, por el que se declara conjunto histórico-artístico el sector antiguo de la ciudad de Santafé (Granada).

Santafé, en la provincia de Granada, es una población eminentemente histórica. Fundada por los Reyes Católicos en una de las más gloriosas épocas de la expansión hispánica, se firmaron en ella las capitulaciones de Granada y en ella se llevó a término aquel famoso convenio entre los Reyes y Cristóbal Colón que impulsó decisivamente la gesta del Descubrimiento. El casco antiguo de la ciudad conserva, con ligeras modificaciones, el primitivo trazado rectangular con calles dispuestas en una cuadrícula, gran plaza central y puertas en sus ejes principales. Este mismo tipo de ciudad es el que se generalizará después en las poblaciones hispanoamericanas.

En el aspecto monumental, lo más notable de Santafé es la iglesia dedicada a la Encarnación. Por rescripto dado en la Alhambra a veintinueve de mayo de mil ochocientos noventa y dos, don Diego Hurtado de Mendoza, Arzobispo de Toledo y especial delegado de la Santa Sede, mandó erigir el templo primitivo, que subsistió hasta el año mil setecientos setenta y tres y que por hallarse ruinoso tuvo que ser demolido. La nueva iglesia se levantó en el mismo lugar que la anterior y forma un rectángulo, de orden dórico, de tres naves, divididas por doce columnas. Las dos puertas principales están defendidas por atrios cercados por una reja de hierro. Una de ellas tiene un pórtico sostenido por cuatro columnas de jaspe y en sus intercolumnios se hallan los bustos de los Reyes Católicos. Por cuanto queda expuesto, es aconsejable defender esta parte antigua de Santafé de reformas o innovaciones que pudieran perjudicarlo, para lo cual debe ser incluida en el Inventario de Conjuntos Histórico-Artísticos mediante la oportuna declaración.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecisiete de abril de mil novecientos setenta

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara conjunto histórico-artístico el sector antiguo de la ciudad de Santafé (Granada).

Artículo segundo.—Esta declaración comprende la zona delimitada en el plano que se une al expediente.

Artículo tercero.—La Corporación Municipal, así como los propietarios de los inmuebles enclavados en este conjunto, quedan obligados a la más estricta observancia de las Leyes del Tesoro Artístico, del Suelo y Ordenación Urbana.

Artículo cuarto.—La tutela de este conjunto, que queda bajo la protección del Estado, será ejercida a través de la Dirección General de Bellas Artes por el Ministerio de Educación y Ciencia, el cual queda facultado para dictar cuantas disposiciones sean necesarias para el mejor desarrollo y ejecución del presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de abril de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 1437/1970, de 30 de abril, de clasificación académica en la categoría de Reconocido de Grado Elemental del Colegio de Enseñanza Media no oficial, femenino, «La Milagrosa», de Totana (Murcia).

Cumplidos los trámites preceptivos en el expediente de clasificación académica incoado por el Colegio femenino «La Milagrosa», de Totana (Murcia), y sin perjuicio de lo que en su día establezca la Ley General de Educación, de conformidad con lo dispuesto por el artículo treinta y tres de la actual Ley de Ordenación de la Enseñanza Media y por el artículo trece del Decreto de veintinueve de julio de mil novecientos cincuenta y cinco, que aprobó el Reglamento de Centros no Oficiales de este grado de enseñanza, previos los informes emitidos en sentido favorable por la Inspección de Enseñanza Media del Estado y por el Rectorado de la Universidad de Murcia, y visto el dictamen emitido en igual sentido por el Consejo Nacional de Educación, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de abril de mil novecientos setenta,

DISPONGO:

Artículo primero.—Queda clasificado como Reconocido de Grado Elemental, con el alcance y efectos que para dicha categoría y grado académico establece la Ley de Ordenación de la Enseñanza Media y sus disposiciones complementarias, el Colegio de Enseñanza Media no oficial, femenino, «La Milagrosa», de Totana (Murcia).